
 

 

 

 

 

 

 

第 1950 回例会  

平成 30 年 4 月 2 日(月) 
18:30～ 海南商工会議所 4F 

花見例会 お誕生日・結婚記念日のお祝い 
 

１．開会点鐘 

２．国歌斉唱               「君が代」 

３．ロータリーソング            「奉仕の理想」 

４．ゲスト紹介  

米山記念奨学生 アマル ジュリアン サミュエル 君 

５．ビジター紹介  寺西 直樹 様（堺 RC） 
６．出席報告 

会員総数 40 名   出席者数 30 名 

  出席率 75.00 ％  前回修正出席率 67.50 ％ 

 

７．会長スピーチ       会長 中西 秀文 君 

皆さん、今晩は。本日は、恒

例の花見例会です。今、桜はほ

ぼ満開状態で、ここから夜桜見

物はできませんが、親睦委員長

の土井さんが気を使って頂き

まして、倉橋 順子さんが豪華

な花を用意してくれました。せ

っかくの花見例会ですので、お

花を観賞しながら食事と花見

酒を楽しんでほしいと思います。 

後程、恒例の会員誕生・結婚・奥様・旦那様のお祝

いと米山奨学生ジュリアン君に奨学金を授与したい

と思います。今日は、お客様として、堺 RC の寺西直

樹様が来られております。よくおいで下さいました。

寺西さんとは、次年度地区ロータラクト委員会で一緒

です。最近は会う機会も多く、良く一緒に飲みに行っ

ている仲間です。今日は、泊まりなので、ゆっくりと

楽しんでください。 

先週、野球部の練習に参加しました。若いメンバー

は野球がうまくて、かなりレベルも高く、岩井監督と

も話をしたのですが、色々と苦労した事を思い出し、

練習を見ていて、安心感から、涙が出る程うれしかっ

たです。それと、チームワークもすごくいいので、6

月 2日(土)対尼崎東、甲子園ロータリークラブ野球大

会の試合も期待できると思います。最初は、甲子園で

野球ができる楽しみから参加したのですが、試合は散

散な結果でした。今では、勝利を目標とするチームに

変貌しました。本当に良かったと思います。 

昨日の 80 会ゴルフコンペ参加の皆様お疲れ様でし

た。天気も良く、最高のゴルフ日和でした。2月に沖

縄、3 月にフィリピン・宮崎中央 RC 訪問、昨日は 80

会とすべて参加していますので疲れていますが、がん

ばりたいと思います。 

私は、海南東 RC は仲が良い、いいクラブだと思っ

ています。3 月 17 日(土)第 2 分区研修会の中で話が

ありましたが、これから先、ロータリークラブとして

ボランティア団体として活動するのか、ウィリアム・

ロビンス氏RI会長(1974-75 年)がおっしゃられた「ど

れだけの奉仕活動をしたかよりも、どれだけのロータ

リアンを育てたかを誇るべきである」といった方向の

ロータリークラブを目指すのか、改めて考える事も大

事ではないかと思います。私は、個人的には、ロータ

リアンとして成長してほしいという思いはあります。 
最後に宮崎中央 RC より沢山焼酎を頂いておりますの

で、日本酒と合わせて飲んで頂ければ幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

８．幹事報告                 幹事 阪口 洋一 君 

○4 月ロータリーレート 
1＄＝104 円 

 
９．委員会報告 

米山記念奨学生カウンセラー 阪口 洋一 君 
皆さん、こんばんは。3 月 21 日

に米山記念奨学生の終了式と歓

送会にジュリアン君と一緒に出

席しました。今年は 13 名（中国・

韓国・ベトナム・スイス）の奨学

生が旅立ち、ジュリアン君を含め

3名が継続生として残ります。私

はカウンセラーを何回か経験し

ておりますが、毎回この終了式は
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感慨深いものがございます。奨学生の彼.彼女らは､

困難な奨学生の審査に合格したときは喜び－杯です

が、当初は毎月ロータリーの例会に出席しなくてはな

らないと言うに非常に困惑感があったようです。しか

し、１年間が経過した時点での奨学生の印象は当初の

困惑感と全く違っております。ロータリーの例会を通

して、ロータリアンと友好を育み、ロータリーの歴史

と奉仕の心を学び、日本の様々なことを見聞し、また、

米山学友との交流で他の国の奨学生と行動を共にす

ることにより、友情を育てているように感じました。 

終了式での彼らは､まるで同じ学校のクラスメート

のように感じました。皆さんすばらしいスピーチをさ

れました。ある奨学生は、毎月多額の奨学金をいただ

ける事は非常にありがたい事だと感謝していますが、

私は米山記念奨学生となりこの１年間で奨学金以上

の貴重な宝物を得る事ができました。と言っておられ

たのが印象的でした。 

米山記念奨学会の目的は、奨学生が将来的に自国と

日本の架け橋となって世界の平和と友好を育むこと

であると思います。今年の修了生の何人かは日本で就

職が決まったようです。ジュリアン君も来年終了です

が、出来れば日本で就職したいとのことです。 

 

10．米山記念奨学金の贈呈 
アマル ジュリアン サミュエル 君 

 阪口カウンセラーと米山記念奨学生の終了式と歓

送会に参加しました。今はドイツで発表する学会に向

けて、論文の作成に取り組んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11．閉会点鐘 

 

次回例会 

第 1951 回  平成 30 年 4 月 9日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

会員卓話 フィリピン・セブ島訪問の報告 

寺下 卓 君他 参加者 

 

 

 

Happy birthday！ 
４月のお祝い 

会員誕生日 
15 日 山名 正一 君     18 日 箕嶋 利一 君 
奥様・旦那様誕生日 

4 日 土井 富子 様     15 日 上田としゑ 様 
23 日 谷脇 真知子 様 

結婚記念日 
5 日 田中 秀夫 君   13 日 中西 秀文 君 

16 日 桑添  剛 君   19 日 小久保 好章 君 
23 日 山畑 弥生 君   29 日 宇恵 久視 君 
一般ニコニコ 

寺西 直樹 様  いつも中西会長には地区の会合

（堺 RC）        でお世話になっております。 

本日はよろしくお願いします。 

岩井 克次 君  野球の練習に 11 名の参加あり、

うれしかった。期待できます。 

宮田 敬之佑 君 ロータリーの友(4 月号 P30 掲

載)の「パズル de ロータリー」

(1 月号)で当選しました。長年応

募していますが、当選者の中で

掲載者に抽選で選ばれることが

無く、やっと名前が出ました。 

大江 久夫 君  ８○会のゴルフコンペで 4 位。

仙台遠征の幹事になりました。

宜しくお願いします。 

重光 孝義 君  ８○会のゴルフコンペで優勝し

ました。大江さん、宜しく！ 

土井 元司 君  ８○会のゴルフコンペで遠征の

副幹事になりました。コンペで

はバーディラッシュで苦しめら

れました。桜が綺麗でした！ 

上野 山雅也 君 ８○会のゴルフコンペ、楽しか

った。クラブを池に！ 

上中 嗣郎 君  ８○会の会長になりました。大

江さん、よろしく！ 

桑添  剛 君  ８○会、楽しいゴルフでした。 

木地 義和 君  医大で治療しました。 

前田 克仁 君  亀池の桜祭りに行きました。 

千賀 知起 君  母校の智弁和歌山が甲子園で勝

ち、準決勝進出です。今日は応

援団の服装を着ました。皆さん、

応援よろしくお願いします。 

魚谷 幸司 君  ゴルフのクラブ競技、予選通過

できました。 

赤松 昭二 君  一年ぶりの野球練習です。新人

の宇恵君、清水君と頑張ります。 

宇恵 久視 君  野球部の練習でゴルフの調子を

崩しました。 

清水 敏光 君  野球練習の打ち上げで盛り上が

り、飲みすぎました。 

倉橋 徳利 君  ８○会、馬が当りました。 

箕嶋 利一 君  ８○会、大江さんに2打負けた。 

寺下   卓 君  野球練習の打ち上げの帰り、酔

っ払って道のポールが寄ってき

て、大破。ゴルフがボロボロ。 

深谷 政男 君  ８○会、楽しかった。 

山名 正一 君  ８○会 桜が満開でした。メーカ

ー争いです。大江さん宜しく！ 
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